

Presseinformation

Zwischenstand Glasfaserprojekt Krailing: 21 Prozent der Haushalte bereits angemeldet

Krailing, 16. September 2025 - Die Nachfragebündelung für den Glasfaserausbau in Krailing läuft weiter erfolgreich: Bisher haben sich 21 % der anschließbaren Haushalte für einen Glasfaseranschluss entschieden. Damit rückt das Ziel von mindestens 33 % Buchungen, das für den Baubeginn entscheidend ist, in greifbare Nähe. Die Aktion läuft noch bis zum 25. Oktober 2025.

Eine leistungsstarke Internetverbindung ist heute mehr als technischer Komfort - sie ist ein wesentlicher Bestandteil der Daseinsvorsorge. Ob Homeoffice, digitale Bildung, Gesundheitsdienste oder moderne Kommunikation: Glasfaser bietet enorme Bandbreiten, höchste Stabilität und einen deutlich reduzierten Energieverbrauch.

Die Gemeinde Krailing setzt gemeinsam mit der Deutschen Glasfaser auf eine möglichst flächendeckende Versorgung mit zukunftssicheren Glasfaseranschlüssen im Ort. Bürgerinnen und Bürger können sich weiterhin auf vielfältige Weise informieren: Online-Portale, persönliche Beratung und Vor-Ort-Termine stehen zur Verfügung. Beim Bürger-Informationsabend am 8. Juli 2025 wurden technische und vertragliche Fragen umfassend erläutert.

Bürgermeister Rudolph Haux betont: „Ich freue mich über den bisherigen Erfolg und habe selbst meinen Glasfaseranschluss bereits abgeschlossen. Jede Anmeldung bringt uns dem Ziel näher, dass Krailing flächendeckend mit schnellem Internet versorgt wird. Ich lade alle Haushalte ein, diese Chance noch bis Ende Oktober zu nutzen.“

Fotos:

1. Bürgermeister Rudolph Haux beim Unterzeichnen seines Glasfaservertrags / © Gemeinde Krailing (links: Kai Rosenfeld / Deutsche Glasfaser)

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)
Erster Bürgermeister
Gemeinde Krailing

Rückfragen an:

Solveig Butzert
Referentin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit /
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailing
Rudolf-Hirsch-Straße 1
82152 Krailing

Telefon: +49 89 85706-402
E-Mail: butzert@krailing.de

